

Un Universo por descubrir

En 2007, la Organización de las Naciones Unidas declararon este año 2009 el Año Internacional de la Astronomía, en conmemoración de un acontecimiento que revolucionó al mundo: el uso, en astronomía, del telescopio por parte de Galileo, hace cuatrocientos años.

La Agenda Cultural Alma Máter no quería dejar pasar esta celebración mundial, convocada con el lema de “Un universo para que lo descubras”, no sólo por su palmaria importancia, sino porque la Universidad (Instituto de Física) exhibe orgullosa la particularidad de contar con el primer pregrado en Astronomía en el país. Sin duda, un logro en materia de ampliación de propuestas y opciones de formación académica que la Universidad ofrece a la comunidad, así como una contribución innegable al desarrollo científico y disciplinar en el medio.

Los artículos aquí reunidos son entonces buenas muestras de la producción de la propia Universidad; tenemos textos de profesores del Instituto de Física y del Pregrado en Astronomía, y un artículo escrito por un estudiante del mismo Pregrado. Su núcleo de interés: la pregunta científica, la pasión por lo que hacen y saben, y la capacidad de sugerencia a que alcemos la mirada y, como se le pediría al salmista, “contemplemos los cielos estrellados”.

La Agenda Cultural Alma Máter contiene, además, la programación académica y cultural para este mes de astronomía y de vacaciones.